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Protokoll der 10. ordentlichen 

Mitgliederversammlung des  

„Fördervereins Freibad am Bolzberg e. V.“ 

 
Datum / Ort 27. September 2024, Pizzeria Paradiso in Gadenstedt 

Uhrzeit 18:00 Uhr bis 18:40 Uhr 

Versammlungsleiter Reinhard Manke, Frank Busse zu TOP 10, Reinhard Manke 

Protokollführer Heinz-Georg Baumann 

 

Teilnehmer:                 Siehe Anwesenheitsliste. Diese liegt dem Schriftführer vor. 

 

TOP Thema 

TOP 1:  
Begrüßung und 
Eröffnung der 
Mitglieder-
versammlung 

Der 1. Vorsitzende Reinhard Manke begrüßt die Mitglieder.  

TOP 2:  
Feststellung 
der 
ordnungsge-
mäßen 
Einladung und 
der Beschluss-
fähigkeit 

Der 1. Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. Mit 9 
anwesenden ordentlichen Mitgliedern sind wir beschlussfähig. 

TOP 3:    
Satzungs-
gemäß gestellte 
Anträge (bis 20. 
September 
2024 beim                     
1. Vorsitzenden 
eingegangen) 
werden 
verlesen und 
behandelt 

Es sind keine Anträge eingegangen. 

TOP 4:  
Genehmigung 
der 
Tagesordnung 

Die Tagesordnungspunkte 8 und 9 werden getauscht. Mit dieser 
Änderung wird die Tagesordnung einstimmig genehmigt. 
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TOP 5:  
Genehmigung 
des Protokolls 
der 
Mitgliederver-
sammlung vom 
8. Dezember 
2023 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 8. Dezember 2023 wird 
ohne Änderung einstimmig ohne Enthaltungen genehmigt. 

TOP 6:     
Bericht des     
1. Vorsitzenden 

Die Personalsituation war dahingehend angespannt, da der vor 
Saisonbeginn eingestellte Badleiter noch während der Probezeit das Bad 
wieder verlassen hat. Obwohl die Öffnungszeiten mit jetzt nur einer 
Fachkraft angepasst wurden, ziehe ich den Hut vor dem ganzen Team, 
besonders vor der kommissarischen Betriebsleitung Jens Fenske, dass 
die Saison so reibungslos über die Bühne gegangen ist. 

Seit der letzten Mitgliederversammlung am 8. Dezember 2023 haben wir 
11 Mitglieder verloren, zwei Mitglieder sind verstorben und 9 haben 
gekündigt. Im gleichen Zeitraum konnten wir 7 neue Mitglieder begrüßen. 

Zwei Vorstandssitzungen wurden abgehalten. Mit dem Fachbereich 2 der 
Gemeindeverwaltung gab es zwei Gesprächstermine, ein Gespräch mit 
Beteiligung der Schwimmabteilung von Anker im Freibad. 

Bei folgenden Gelegenheiten hat sich der Förderverein präsentiert. 

01.08.2024 60. Freibad-Geburtstag 

03.08.2024 Starnight-Swimming 

10./11.08.2024 24-Stunden-Schwimmen 

Folgende Anschaffungen wurden getätigt: 

Aqua-Gymnastik Utensilien. 

Übernahme der Kosten der Lehrgänge Aqua-Gymnastik für Emma Ellhof 
und Elisa Gasmus. Eine Vereinbarung mit Emma und Elisa besagt, dass 
sie mindestens 2025 und 2026 Aqua-Gymnastik im Freibad anbieten.  

TOP 7: 
Finanzbericht 
der Schatz-
meisterin 

 

Kassenbestand am 30.12.2023  31.410,52 € 

Größere Ausgaben: 

Lehrgang Aqua-Gymnastik für 

Emma Ellhof und Elisa Gasmus        576,30 € 

Aqua-Gymnastik-Utensilien            2.092,09 € 

Kassenprüfung am 23.09.2024: 

Kassenbestand am 21.09.2024:   35.947,44 €  

Nicht berücksichtigt sind Ausgaben von geringem Wert. 

Einzug der Mitgliedsbeiträge wieder nach Beginn der Saison. 

Großzügige Spende der Landfrauen Groß Ilsede/Ölsburg während der 
Starnight-Veranstaltung und aus Anlass des Gemeinsam-Preises der 
PAZ.  

Spende der Realschule Hohenhameln aus Anlass ihres Schwimmtages. 
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TOP 8:     
Aussprache 
über die 
Berichte  

Inge Roffmann fragt, ob der Lehrgang für die Wasser-Gymnastik schon 
stattgefunden hat. Dieser ist für den kommenden November terminiert, 
erläutert der 1. Vorsitzende. Weiterhin legt er dar, dass der Wasser-
Gymnastikkurs vom kurzzeitig amtierenden Betriebsleiter angestoßen 
aber nie begonnen wurde 

TOP 9:     
Bericht der 
Kassenprüfer 
und Entlastung 
des Vorstands 

Inge Roffmann und Dominik C. Rohrlack haben am 21. September um 
17:00 Uhr bei Anneke Schäfer die Kasse geprüft. Es gab keine 
Beanstandung. Alle Belege waren vorhanden und die Buchungen waren 
nachvollziehbar. 

Inge beantragt die Entlastung des Vorstands. Diese wird einstimmig ohne 
Enthaltungen erteilt. 

TOP 10:       
Neuwahlen 

 

Nicole Baldeweg, Anneke Schäfer und Anna-Verena Schäfer stehen 
nicht mehr für ein Vorstandsamt zur Verfügung. Reinhard Manke bedankt 
sich bei ihnen für die jahrelang geleistete Arbeit. 

Die Versammlung bestimmt für die Wahl des 1. Vorsitzenden Frank 
Busse zum Wahlleiter. Die Versammlung spricht sich für eine Wiederwahl 
des 1. Vorsitzenden Reinhard Manke aus. Reinhard Manke wird 
einstimmig gewählt, bedankt sich für das ihm entgegengebrachte 
Vertrauen und nimmt die Wahl an. Er übernimmt wieder die 
Sitzungsleitung und dankt Frank Busse für die Sitzungsleitung. 

Für den stellvertretenden Vorsitzenden wird Heinz-Georg Baumann 
vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Heinz-Georg 
Baumann wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Für den Schatzmeister wird André Kaufmann vorgeschlagen. Es gibt 
keine weiteren Vorschläge. André Kaufmann wird einstimmig gewählt. Er 
kann an der Versammlung nicht teilnehmen und hat seine Bereitschaft 
erklärt, im Falle einer Wahl, diese anzunehmen. 

Die Versammlung spricht sich für eine Wiederwahl des Schriftführers 
Heinz-Georg Baumann aus. Heinz-Georg Baumann wird einstimmig 
gewählt und nimmt die Wahl an. Er bekleidet mit einstimmiger 
Bestätigung auch in Personalunion das Amt des stellvertretenden 
Vorsitzenden.  

Für den stellvertretenden Schriftführer wird Henrik Rüscher 
vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Henrik Rüscher wird 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Die Kassenprüfer Inge Roffmann und Dominik C. Rohrlack scheiden aus. 
Reinhard Manke schlägt als neue Kassenprüfer Anneke Schäfer und 
Frank Busse vor. Beide werden einstimmig gewählt und nehmen die 
Wahl an.  

TOP 11:     
Verschiedenes 
/ Ideen für das 
Freibad / 
Stimmen aus 

Nicole Baldeweg betont, dass der Vorstand in Sachen Fahrradbügel am 
Ball bleiben muss. Die Gemeinde wurde nach Saisonbeginn beauftragt, 
die restlichen alten Fahrradständer gegen neue Fahrradbügel 
auszutauschen. 

Das neu gewählte Vorstandsmitglied Henrik Rüscher stellt sich vor. 
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der 
Mitgliedschaft 

Ilse Schulz hebt hervor, dass unser Freibad ein Standortfaktor für unsere 
Gemeinde ist. 

Der Vorstand hat mit der Betriebsleitung das Freibad in Uetze besucht. 
Einige Ideen wurden mitgenommen: Bodenfontänen im Vorfeld des 
Planschbeckens, Tunnelrutsche auf dem Spielplatz, Matschspielplatz in 
einiger Entfernung der Schwimmbecken. 

Auf der Gemeindehomepage für da Freibad ist die aktuelle 
Wassertemperatur zu sehen.  

TOP 12:       
Schlusswort 
des                   
Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende stellt fest, dass es trotz der angespannten 
Personallage eine sehr schöne Saison war. Er spricht dem gesamten 
Vorstand und den Kassenprüfern Dank für die geleistete Arbeit aus und 
bedankt sich gleichzeitig für das dem Vorstand entgegengebrachte 
Vertrauen seitens der Mitglieder. 

In seinem Dank schließt er die Zusammenarbeit mit der 
Gemeindeverwaltung und dem Freibadteam ein, sowie alle, die mit Tat 
und zum Teil großzügigen Spenden den Förderverein unterstützt haben. 

Er bedankt sich bei allen Teilnehmern für die engagierte Teilnahme und 
schließt die ordentliche Mitgliederversammlung. 

 

 

 

Ilsede, den 27. September 2024 

 

 

 

 

 

Reinhard Manke                     Heinz-Georg Baumann 

1. Vorsitzender                                                                                   Schriftführer  

 


